

José Manuel Soler-Espiauba y Mirones nació el 24 de marzo de 1936 en Cartagena y ha muerto el 6 de mayo de 2013 en Madrid. Vivió casi toda su vida en Santander, donde era conocida su militancia carlista de la línea más tradicionalista y afín a las ideas de monseñor Marcel Lefebvre. Era el padre del alcalde de Getafe, Juan Soler-Espiauba.

JOSÉ MANUEL SOLER-ESPIAUBA (1936-2013)

DESTACADO CARLISTA SANTANDERINO

Pepe Soler-Espiauba fue un apasionado defensor de la tradición católica anterior al Concilio Vaticano II. Escribió extensamente contra los cambios que representó aquel momento de inflexión en la vida de la Iglesia Católica y contra los que siguieron después. Dentro del carlismo se alineó con Don Sixto Enrique de Borbón-Parma, a quien sus leales y seguidores consideran el legítimo Rey de España y denominan «Abanderado de la Tradición» y «Duque de Aranjuez».

La noticia de su defunción fue comunicada por la agencia «Faro», altavoz de los seguidores de Don Sixto, que aclaró que días antes de morir en el domicilio madrileño de uno de sus hijos, había recibido la visita del padre Ernesto Cardozo, destacado seguidor de la Fraternidad de San Pío X, fundada por monseñor Lefebvre, quien a solicitud de Soler-Espiauba, le administró los santos sacramentos.

Soler-Espiauba entroncaba con una distinguida familia de militares y marinos. Su padre, el te-

niente de navío Juan Soler-Espiauba y Soler-Espiauba murió en agosto de 1936 en Málaga. Según la documentación oficial de la época, fue martirizado por su fe junto a otros compañeros de armas. Su mujer, María del Carmen Mirones y Laguno tuvo que hacerse cargo de tres hijos y murió al terminar la guerra Civil en un accidente de tráfico en Madrid.

Soler-Espiauba se casó con Aurora Gallo Ruiz y establecieron su residencia en Santander, de donde era originaria ella. Además de los tres hijos mencionados tuvieron seis nietos. Los dos hijos varones del matrimonio son muy activos en política, pero alejados de los pasos de su progenitor. Javier Soler-Espiauba es el director general de Deporte del Gobierno de Cantabria. Y Juan Soler-Espiauba es desde el año 2011 el alcalde de Getafe, localidad a la que llegó tras ostentar diferentes responsabilidades en la administración regional de Esperanza Aguirre.

EMILIO HERRERA